## Grußadresse des Zentralkomitees

der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik an die Industriezweigkonferenz der chemischen Industrie

Liebe Genossinnen und Genossen! Liebe Kolleginnen und Kollegen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Ihnen sowie allen Arbeitern, Ingenieuren, Ökonomen und Wissenschaftlern, den Frauen und Jugendlichen der chemischen Industrie herzliche Grüße und wünscht Ihrer Industriezweigkonferenz einen vollen Erfolg.

Ihre Industriezweigkonferenz der chemischen Industrie hat für die weitere Verwirklichung der Beschlüsse des VII. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands zur Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik große Bedeutung.

In unserem gemeinsamen Kampf für die sozialistische Zukunft ist es das Wichtigste, die schöpferische Kraft der Arbeiter, der Genossenschaftsbauern, der Intelligenz und der anderen Werktätigen für die allseitige Stärkung der Deutschen Demokratischen Republik und der sozialistischen Staatengemeinschaft einzusetzen. Mit dieser für den welthistorischen Kampf zwischen Sozialismus und Imperialismus entscheidenden Aufgabenstellung ist für unser ganzes Volk die Notwendigkeit verbunden, durch zielstrebiges Lernen und eigene wissenschaftliche Pioniertaten Höchstleistungen in Wissenschaft und Wirtschaft zu vollbringen und die höchste Arbeitsproduktivität zu erreichen. Die Steigerung der Arbeitsproduktivität ist entscheidend für die Stärkung der Deutschen Demokratischen Republik. Die Steigerung der Arbeitsproduktivität schafft die Voraussetzung, das Tempo der Entwicklung der chemischen Industrie und darüber hinaus der gesamten Volkswirtschaft zu beschleunigen.

Durch eigene Weltspitzenleistungen in Forschung und Entwicklung,